



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Afrique du Sud

Question écrite n° 38895

Texte de la question

M Sébastien Couepel attire l'attention de M le ministre des affaires étrangères sur la situation de nombreux jeunes en Afrique du Sud. En violation des droits élémentaires de l'homme, des adolescents y sont détenus et victimes de tortures. Il lui demande en conséquence de bien vouloir lui préciser l'attitude que la France entend avoir face à une telle atteinte aux libertés.

Données clés

Auteur : [M. Couepel Sébastien](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 38895

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 avril 1988, page 1494